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A cura del Dott. Loris Bonamassa

DOTTORE MI AIUTI, 
NON RIESCO A DORMIRE!

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO
08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30
Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VENEZIA)
zona Nico dietro al CC Prisma/Mega

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

“Un terzo della vita lo passia-
mo dormendo e gli altri due 
terzi sono infuenzati da come 
si è dormito. Sempre più 
persone oggi dormono male, 
non riposano bene e si 
svegliano più stanche di 
quando sono andate a letto. 
Senza contare che un 
numero sempre più elevato 
di persone soffre di mal di 
schiena o di mal di collo e 
cervicali, per via delle posture 
errate di giorno e di notte. 
Questi problemi non sono 
irrisolvibili e non sempre è 
obbligatorio rivolgersi a 
costosi specialisti, al medico, 
o usare sonniferi e medicine 
superflui per ottenere risulta-
ti. Oggi si può scegliere di 
conoscere i 5 PILASTRI per 
riposare bene di notte e 
vivere felici in modo energico 
e vitale di giorno. 
Impara a dormire bene per 
vivere meglio, da subito!

Per informazioni e consigli:
www.bonamassa.it
info@bonamassa.it

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati 
Dispositivi Medici di classe 1
Certificati       con detrazione 
d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4%
articolo 3 della Legge n. 104/1992.

Inserzione Pubblicitaria



GINNASTICA E DANZA
SPARTUM ASD e APS
ANNO SPORTIVO
2022-2023

“REFRESH” aiuto compiti durante le vacanze pasquali e natalizie
“AFTER SCHOOL” attività ricreative pomeridiane e feste per bambini
e ragazzi al fine settimana

SERVIZI DI CONSULENZA PSICOLOGICA E PSICOTERAPIA
per l’età Evolutiva, Adolescenziale e Adulta

PER INFORMAZIONI:

Sig.ra Luigina zin 
347 5333653 

asdspartum@gmail.com

PALESTRA SCUOLA
ELEMENTARE S.EUFEMIA
MARTEDÌ E GIOVEDÌ
dalle 16.00 alle 20.00
TELEFONICAMENTE TUTTI I GIORNI
dalle 16.00 alle 20.00

Segreteria Sig.ra Tiziana
Cell. 339 8620538
Dal 5 settembre 2022

LE ATTIVITÀ
“DI PIÙ” doposcuola per accompagnare allo studio con attività di
sostegno ai minori
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La parola al Sindaco
Cari Concittadini,
l’estate è finalmente arrivata, con le sue 
lunghe giornate di sole ed è sempre un 
grande piacere, in apertura dell’ormai 
tradizionale notiziario comunale, porta-
re nelle vostre case il mio saluto assie-
me a quello dell’Amministrazione.
In questi primi inizi di luglio siamo stati 
impegnati nella programmazione delle 
attività autunnali e di fine anno in vista 
del termine del mandato amministrativo 
in scadenza a maggio 2024.
Sono stati quattro anni di progetti de-
stinati a migliorare l’aspetto del nostro 
Comune: alcuni sono già stati realiz-
zati mentre altri sono in corso di svol-
gimento e stanno prendendo forma 
proprio sotto ai nostri occhi, frutto del 
costante impegno e del lavoro con-
giunto di Amministrazione e Uffici co-
munali, con la costante collaborazione 
di numerosi cittadini che non fanno 
mai mancare il loro convinto supporto.  
Nelle prossime pagine potrete leggere 
dei cantieri in fase di avvio e di quelli 
che si stanno concludendo: dall’ormai 
prossima fine dei lavori della nuova pi-
sta ciclabile di via Praarie a Cavino, al 
rifacimento del manto stradale di molti 
marciapiedi del territorio, ai vari progetti 
di efficientamento energetico degli im-
mobili di proprietà comunale.  
Tra i grandi progetti spicca sicura-
mente il riassetto del centro di San 
Giorgio delle Pertiche. Il Consiglio 
Comunale ha approvato in questi giorni 
il progetto che prevede l’allargamento, 
due rotatorie e la messa in sicurezza 
di via Punara “Bassa”. Parallelamen-
te stanno procedendo le progettazioni 

per la nuova piazza del Capoluogo che 
prevede anche la realizzazione di un’al-
tra rotatoria. Queste ultime opere rap-
presentano i primi tasselli fondamentali 
per la soppressione del tanto insidio-
so passaggio a livello di via Roma 
che, da decenni, è spina nel fianco del 
nostro paese. A brevissimo infatti ci 
verrà consegnato da parte di RFI il 
progetto finale che prevede, oltre al 
sottopasso, una revisione globale della 
viabilità non solo per quanto riguarda la 
modalità di attraversamento della fer-
rovia ma anche di connessione con la 
strada del Santo. Sottopasso e opere 
corollarie formano infatti un grande puz-
zle che sta prendendo forma: è volontà 
di questa Amministrazione, subito dopo 
la pausa estiva, promuovere un incon-
tro pubblico aperto a tutti i cittadini per 
illustrare i risultati raggiunti e il progetto 
complessivo.
Contemporaneamente sono in fase 
di avvio altri importanti lavori tra cui la 
realizzazione del nuovo Asilo nido co-
munale di via Zuanon e della nuova 
Scuola elementare di Arsego, com-
prensiva di auditorium e palazzetto dello 
sport di cui potrete leggere nelle pagine 
successive. Prossimo a partire anche 
il cantiere del nuovo parco urbano che 
sorgerà dirimpetto al centro civico “Oria-
na Fallaci” di Cavino, recentemente ri-
strutturato e inaugurato ad inizio anno.
Nell’ambito delle attività ordinarie sono 
stati confermati tutti i servizi, anche 
quelli che erano stati precauzionalmen-
te messi in discussione con il bilancio 
approvato lo scorso dicembre. L’abbas-
samento dei costi energetici rispetto ai 

valori dello scorso autunno ci ha per-
messo di recuperare risorse per garan-
tire e implementare i servizi al cittadino. 
Se l’aspetto dei costi dell’energia sem-
bra pian piano migliorare, la vera pre-
occupazione ora è per il costo delle 
materie prime che rende difficile piani-
ficare gli interventi ed espone opere e 
cantieri a costante incertezza. Su que-
sto tema auspico un concreto intervento 
da parte dello Stato centrale, che non 
può e non deve lasciare soli i sindaci.
In conclusione tante sono le cose an-
cora da fare: affronteremo questi ul-
timi mesi di mandato con il senso 
di responsabilità e dovere che ci ha 
sempre contraddistinto, portando a 
termine le opere in corso, onorando gli 
impegni presi e continuando a perse-
guire gli obiettivi strategici ricercando, al 
contempo, i finanziamenti per concretiz-
zarli.
Auguro a tutti voi una buona estate!

Il Vostro Sindaco
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Tel. 346 4906017 - 049 7331068 

E-mail: bisello90@gmail.com
www.alessandrobisello-onoranzefunebri.it

Arsego di San Giorgio delle Per�che
Piazze�a E. Minozzi,6 - 35010

ARSEGO: ECCO LA NUOVA SCUOLA ELEMENTARE 
Il vecchio edificio scolastico sarà abbattuto e al suo posto sorgerà un plesso moderno ed efficiente

Il desiderio di molti cittadini sta per 
divenire realtà: grazie ad un bando 
denominato “Costruzione di nuove 
scuole mediante sostituzione di edi-
fici” a valere sulle risorse del PNRR, 
l’Amministrazione Comunale è riu-
scita ad aggiudicarsi ben 4 milio-
ni di euro per la costruzione della 
nuova scuola elementare di Arsego 
che sorgerà al posto di quella esisten-
te. Il nuovo edificio sarà pienamente 
rispondente ai moderni canoni di 
edificazione, rispettando le direttive 
previste dal Ministero dell’Istruzio-
ne, con aule molto ampie e luminose 
che potranno ospitare comodamente 
le due sezioni di scolari. Saranno re-
alizzate ben quattro aule dedicate a 
laboratori, una biblioteca e degli spazi 
attrezzati per la didattica per i bambi-
ni con difficoltà cognitive e d’appren-
dimento. Il progetto è stato elaborato 
tenendo conto anche di una futura 
possibile necessità di realizzare una 

sarà formato da tecnologia a pompa di 
calore alimentato ad energia elettrica. 
Queste tecnologie faranno sì che l’edi-
ficio produrrà più energia primaria di 
quanto ne consumerà, essendo pre-
visto un consumo inferiore di almeno il 
20% rispetto al requisito NZEB (nearly 
zero energy building). Va ricordato che 
nei mesi scorsi il Comune aveva con 
lungimiranza previsto l’acquisto del-
la contermine “casa Bernardello” con 
relativo cortile; questo spazio sarà ora 
vitale per riuscire a realizzare la nuova 
grande opera pubblica distribuendo in 
maniera armonica i nuovi volumi. An-
che gli spazi esterni sono stati studia-
ti per essere funzionali non solo alle 
esigenze scolastiche e quindi, al di 
fuori dell’orario delle lezioni, saranno 
pienamente sfruttabili da tutta la co-
munità divenendo un vero e proprio 
“prolungamento” della piazza del pae-
se. Il costo dell’intera opera sarà all’in-
circa di 8 milioni di euro, di cui appunto 

mensa scolastica, che in caso di ne-
cessità sarà facilmente predisposta 
convertendo alcuni degli spazi inter-
ni. L’edificio è inoltre stato pensato 
per essere fruito non solo al mattino 
dagli scolari, ma anche durante il re-
sto della giornata per le varie attività 
della comunità paesana: ecco quin-
di che sarà affiancato da un collega-
to ma indipendente palazzetto dello 
sport, di misure regolamentari, dotato 
di spalti per ospitare fino a 200 perso-
ne di pubblico. L’Amministrazione ha 
inoltre insistito per prevedere la realiz-
zazione di un auditorium da 150 po-
sti a sedere, anch’esso collegato alla 
scuola ma al tempo stesso anche in-
dipendente, che potrà ospitare eventi, 
convegni, mostre e molte altre attività. 
Una speciale menzione la meritano gli 
impianti tecnologici che verranno rea-
lizzati: nella copertura dell’edificio ver-
rà installato un impianto fotovoltaico 
di 160 kWp, mentre l’impianto termico 

In copertina il rendering aereo della nuova scuola
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metà con i 4 milioni ottenuti dal Co-
mune grazie al Bando PNRR. La re-
stante metà verrà ricavata sfruttando 
al massimo gli incentivi per il rispar-
mio energetico promossi dal Gestore 
dei Servizi Energetici (“GSE”, società 
partecipata dal Ministero dell’Econo-
mia) mentre il residuo sarà sostenuto 
con finanziamento a debito. Il cantie-
re inizierà con l’abbattimento della 
vecchia scuola in programma dopo 
le festività natalizie e durerà circa 
due anni. “Quest’opera è destinata a 
cambiare il volto di Arsego, andando 
a realizzare una piazza nella piazza, 
con spazi aperti fruibili anche al di fuo-
ri dell’orario scolastico e dando final-
mente un polo scolastico all’altezza di 
un paese di oltre 4.000 abitanti” dice il 
Sindaco Daniele Canella. “È un risul-
tato che arriva a coronamento di un 
confronto quotidiano che è stato svol-
to assieme agli assessori competenti 
con i tecnici comunali e con lo studio 
di architettura che ci sta seguendo. Il 
progetto è stato presentato alla scuo-
la, di cui sono stati accolti suggeri-
menti e osservazioni. Voglio tributare 
un plauso al nostro ufficio Lavori 
Pubblici che è riuscito a candidare 
con successo quest’opera al bando 
PNRR. Fra pochi mesi partirà il can-
tiere: ci saranno inevitabilmente dei 
disagi ma vi garantisco che, una volta 
terminati i lavori, il risultato varrà dav-
vero la pena!”

DOVE SI TERRANNO LE LEZIONI 
SCOLASTICHE DURANTE I LAVORI?
Tutte le grandi opere pubbliche, come l’edificazione della nuova scuola di 
Arsego, portano inevitabilmente con sé alcuni disagi. Nel caso di quest’ope-
ra, resa possibile solo grazie al finanziamento di 4 milioni di euro destinato 
a nuovi edifici scolastici da realizzare tramite rigenerazione urbana e ab-
battimento di quelli preesistenti senza consumo di ulteriore suolo, il disagio 
da sopportare sarà lo spostamento provvisorio delle lezioni in altra sede a 
partire da gennaio 2024. Per poter dare una risposta ai genitori, negli ultimi 
mesi sono state valutate diverse opzioni, tutte condivise con il nostro Istituto 
Scolastico a cui è stato chiesto di fornire indicazioni che tengano conto delle 
necessità della didattica e di “funzionamento” della macchina scolastica e 
al contempo delle esigenze delle famiglie. Le ipotesi considerano, congiun-
tamente o alternativamente tra loro, la possibilità di trasferire alcune classi 
nelle aule vuote dei plessi del capoluogo e di Cavino, l’affitto di alcuni spazi 
parrocchiali e l’affitto di locali di altro tipo (es. negozi o uffici sfitti) in centro 
ad Arsego. L’Amministrazione è consapevole che quale che sia la soluzione 
che verrà adottata essa creerà qualche disagio, ma, alla luce delle altre alter-
native (alcune rivelatisi non percorribili per ragioni tecniche e/o didattiche), 
è convinta che le molteplici soluzioni preposte permetteranno di individuare 
l’opzione migliore, fermo restando l’impegno a realizzare tutti i ragionevoli 
interventi volti ad adattare le strutture prescelte alle esigenze scolastiche e 
auspicando la collaborazione e comprensione dei genitori. Poiché l’attività 
didattica nei primi mesi del nuovo anno scolastico si svolgerà nell’attuale 
plesso (lo spostamento avverrà, come detto, a gennaio 2024) c’è ancora 
tempo, seppur non molto, per addivenire alla scelta migliore.



6 PERIODICO DI INFORMAZIONE SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

AI BLOCCHI DI PARTENZA IL CANTIERE PER IL NUOVO 
ASILO NIDO COMUNALE
Mancano pochi mesi all’inizio dei lavo-
ri di costruzione del nuovo Asilo Nido 
comunale a San Giorgio delle Pertiche, 
un’opera dal costo di oltre un milione 
e mezzo di euro che verrà quasi inte-
ramente finanziata grazie ai fondi del 
Piano Nazionale di Ripresa e Resilien-
za (PNRR). La nuova struttura potrà 
ospitare 48 bambini e sarà costruita in 
via Zuanon, su un terreno di proprietà 
comunale, di fronte agli impianti sporti-
vi, in area baricentrica per le tre frazioni 
del Comune. Le tecniche di realizzazio-
ne saranno improntate al massimo effi-
cientamento energetico e su principi di 
eco-sostenibilità.
Un’opera, realizzata su impulso de-
gli assessorati all’Istruzione e ai La-
vori Pubblici, giudicata fondamentale 
dall’Amministrazione per dare risposta 
alle esigenze delle famiglie, in coordi-
namento con le altre strutture scolasti-

che esistenti. 
Raggiante la 
consigl iera 
con delega 
alle politiche 
per la fami-
glia Debora 
Costa: “Nel 
2022 il no-
stro Comu-
ne è stato 
uno dei pochissimi della Provincia 
di Padova con un bilancio demo-
grafico in positivo di +10 nascite 
rispetto ai decessi. Seppur questi 
siano anni di precarietà e incertezza, 
il “generare vita” continua ad essere 
un valore fondamentale sul quale le 
nostre coppie e giovani famiglie punta-
no. La realizzazione di un asilo nido 
è necessaria a dare sostegno a chi 
deve conciliare lavoro e vita privata, 

nell’interesse prioritario di quest’ultima. 
Un progetto ambizioso che si pone in 
continuità con quanto già è stato intro-
dotto dall’Amministrazione: dal bonus 
di € 200 per ogni nuovo nato, ai circa 
€ 150.000 all’anno per le scuole ma-
terne parrocchiali, i molti lavori di am-
modernamento dei plessi scolastici del 
territorio e, prossimamente, anche la 
costruzione di una nuovissima scuola 
elementare ad Arsego”. 
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UN'ESTATE DI CANTIERI PER LA SISTEMAZIONE DELLE STRADE

La stagione estiva è il momento miglio-
re per realizzare gli interventi sulle stra-
de. In questi giorni diverse squadre di 
operatori hanno lavorato, e stanno tut-
tora lavorando nel nostro territorio per 
portare a termine sia importanti opere 
che anche modeste attività di manuten-
zione delle infrastrutture.
In via Pinaffo sono iniziati i lavori di 
realizzazione di un tratto di pista ci-
clopedonale che permetterà il colle-
gamento sicuro tra il centro del Ca-
poluogo e la località di Torre di Burri, 
sfruttando il sottopasso già esistente in 
via Anconetta, ai piedi del cavalcaferro-
via. Da qui sarà possibile raggiungere, 

grazie al nuovo percorso dedicato a pe-
doni e ciclisti, l’argine del fiume Tergola 
su cui quest’inverno inizieranno anche 
i lavori di realizzazione della pista ciclo-
pedonale che porterà fino al centro del 
paese, per proseguire poi sino a San-
ta Giustina e Villa del Conte. Anche in 
via Praarie i lavori della nuova pista 
ciclopedonale proseguono spediti: 
sono stati ultimati i sottoservizi ed è 
stata posata la cordonata, a breve è 
prevista l’asfaltatura e poi la posa dei 
lampioni per ultimazione dell’infrastrut-
tura. Altri piccoli cantieri nel territorio 
stanno riguardando l’asfaltatura dei 
marciapiedi più ammalorati, come per 

esempio alcune via del Quartiere Mu-
sicisti e via Bosco San Giorgio, dove è 
stato realizzato anche un nuovo dosso 
su richiesta dei cittadini per rallentare il 
traffico, allo stesso modo di quello finan-
ziato su via Trento ad Arsego.
Sono stati invece ultimati ad inizio giu-
gno, in tempo record, i lavori di asfalta-
tura del parcheggio degli impianti spor-
tivi di Cavino, finanziati in parte con il 
contributo della Ca.Ri.Pa.Ro.
In autunno poi l’Amministrazione ha in 
programma una serie importante di 
attività di rifacimento della segnale-
tica stradale, sia verticale che oriz-
zontale.
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@tempodigelato

Via Giovanni da Cavino,2
CAVINO (PD)

Via Bartolomeo Ferracina, 9
BASSANO (VI)

VI ASPETTIAMO!
É TEMPO DI GELATO!

FESTA DI BENVENUTO AI NATI DELL'ANNO 2022
Nel soleggiato pomeriggio di dome-
nica 23 aprile, giorno dedicato a San 
Giorgio, si è tenuta la seconda edi-
zione della Giornata di Benvenuto 
ai nuovi nati. L’Amministrazione co-
munale ha accolto presso la Biblio-
teca Comunale e l’adiacente Parco 
della Cultura le famiglie e i neonati 

del 2022 per celebrare e festeggia-
re la vita insieme. Ogni bambino è 
stato omaggiato di un simbolico at-
testato di benvenuto e di un simpa-
tico libretto adatto alla primissima 
infanzia. 
Un momento fortemente voluto dal 
Comune per dare merito alle fami-

glie che decidono di investire sul-
la vita e di costruire un futuro nel 
nostro territorio. A portare i saluti la 
consigliera comunale Debora Costa 
che ha ringraziato le famiglie accorse 
numerose per l’evento, istituito all’in-
domani della pandemia e destinato a 
diventare una solida tradizione.

PREMIO MAESTRI ARTIGIANI CNA
Si è svolta a Padova lo scorso 16 
maggio la cerimonia di premia-
zione “Raccontare i Maestri Ar-
tigiani” – riconoscimento all’arte 
artigiana promosso da CNA di 
Padova in collaborazione con la 
Regione del Veneto. Premiate 
anche due aziende attive a San 
Giorgio delle Pertiche: Luca 
Gobbi titolare della Gobbi Moto 
per la categoria autoriparatori e 
impiantisti e Federico Filippone 
titolare della F.A. Confezioni S.r.l. 
per la categoria moda.
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IL CARNEVALE SANGIORGESE TORNA PROTAGONISTA 
CON LA SUA 43a EDIZIONE

Si è svolto domenica 12 marzo il tradi-
zionale Carnevale Sangiorgese, tornato 
a colorare le vie del centro del capoluogo 
dopo i due anni di stop forzato imposto 
dalla pandemia. Per l’occasione sono 
state circa 8.000 le persone che non 
hanno voluto perdere la sfilata allegorica, 
in un clima di festa e divertimento “riscal-
dato” anche grazie a una giornata di sole 
dai contorni convintamente primaverili.  
L’evento, giunto alla 43a edizione, è stato 
organizzato dal Comune con il supporto 
delle associazioni Senior Veneto e Tra-

comunale: Skating Club Pertichese, ASD 
alla Sbarra, ASD Black Opal, ASD Viole-
taGym, ASD Oplà. A rapire l’attenzione 
del pubblico, in particolare, il coloratissi-
mo carro “MAYARRENDERSI” del grup-
po “I Cei Plin”, gruppo che raccoglie nu-
merosi sangiorgesi. A chiudere la sfilata il 
carro delle ballerine brasiliane, condotto, 
come trazione, da “gli amici del Carneva-
le Sangiorgese”. Madrina dell’evento la 
concittadina Lucia Lorenzin, Miss Sorriso 
Veneto 2022. Tutta la giornata, iniziata 
dal posizionamento delle transenne alla 
mattina alle 10:00 e terminata alle 20:00 
con la pulizia delle strade, è trascorsa 
serenamente, con numerosi volontari 
della Protezione Civile e agenti di Polizia 
locale e Carabinieri a garantire il servizio 
d’ordine. Sono stati 4.000 i biglietti della 
lotteria venduti: l’Associazione Tradizioni 
Venete ha donato parte del ricavato alle 
tre scuole dell’infanzia paritarie del 
territorio  (San Giorgio, San Gregorio 
Barbarigo e San Giuseppe-Nido integra-
to), consegnando alle rispettive coordina-
trici tre assegni da € 250,00 da spendere 
per l’acquisto di materiale didattico.

dizioni Venete ed il patrocinio della Pro 
Loco comunale. Fondamentale l’appor-
to dei molti volontari che si sono messi 
in gioco per garantire che il Carnevale – 
storico appuntamento per la comunità – 
venisse garantito anche per quest’anno. 
Sono stati 29 i gruppi e i carri allegorici 
che hanno sfilato tra due ali di folla. In 
testa al corteo le tre scuole dell’infanzia 
paritarie del territorio, assieme alla sto-
rica banda musicale Giuseppe Verdi. 
Presenti numerosissime realtà che par-
tecipano a vario titolo alla vita associativa 
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Tra il 21 e il 25 aprile Arsego è stata il 
palcoscenico della maratona musicale di 
solidarietà “Aperyshow Charity Event”, 
che ha raggiunto proprio quest’anno il 
record di presenze di sempre con cir-
ca 107.500 partecipanti. Un successo 
senza precedenti, che ha visto il prato 
che tradizionalmente ospita la secolare 
“Fiera di Arsego” accogliere oltre 250 ar-
tisti nazionali ed internazionali e 15 live 
band, con decine di food truck disposti 
nel perimetro e un luna park poco di-
stante destinato ai più piccoli.
Con il favore di un sole primaverile, tutti 
e cinque i giorni sono stati molto parte-
cipati, con giovani e famiglie provenienti 
da tutta Italia che hanno potuto passare 
del tempo all’aperto, godendo della mu-
sica di artisti nazionali ed internazionali e 
saziandosi con ottimo street food.
Musica, cibo e intrattenimento, quindi, 
ma soprattutto solidarietà: il ricavato 
dell’evento di ben € 140.500 è stato 
destinato in beneficenza a numerose 
associazioni e realtà del territorio, in 
particolare a quelle che operano nell’am-

bito della disabilità, della ricerca e dell’inclusione sociale, come 
da tabella riportata di seguito. Tra questi spicca la somma di € 
40.000 destinata a sostenere concretamente il progetto di 
costruzione del nuovo centro diurno “Il Passero” destina-
to a persone autistiche promosso dalla Cooperativa Sociale “Il 
Graticolato” di San Giorgio delle Pertiche.
Per la gestione dell’evento sono state infatti coinvolte decine 
di associazioni locali che hanno partecipato con dedizione ed 
entusiasmo affinché tutto funzionasse come un orologio. Il 
Sindaco di San Giorgio delle Pertiche, Daniele Canella, com-
menta così l’iniziativa: «La macchina organizzativa è stata 
quasi impeccabile, soprattutto per la sicurezza, permettendoci 
di prendere le misure alla nuova manifestazione che abbiamo 
accolto molto volentieri negli spazi della Fiera. Sono orgoglio-
so che i giovani siano stati responsabili. I numeri dell’even-
to sono enormi, si sono registrati davvero pochissimi episodi 
negativi tenendo conto della mole delle persone presenti e a 
testimonianza che l’evento ha avuto una gestione eccezionale 
pur essendo per noi alla prima edizione. Sicuramente ci sarà 
da migliorare la situazione dei parcheggi: siamo stati presi 
d’assalto, gli spazi non bastavano e anche la viabilità correlata 
ne ha sofferto. Se l’evento si terrà ancora da noi realizzeremo 
un “abito sartoriale” ancora migliore per gestirlo, sulla scorta 
dell’esperienza maturata in questa prima edizione nel nostro 
territorio. Ringrazio tutti quelli che hanno lavorato, le Forze 
dell’Ordine, la Polizia Locale e la Protezione Civile per la pia-
nificazione e gestione.”

APERYSHOW: OLTRE 100MILA PRESENZE PER IL 
CHARITY EVENT PIÙ GRANDE D'ITALIA
L’edizione 2023, svoltasi per la prima volta ad Arsego, è stata la più partecipata di sempre
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140.500,00 € IN BENEFICENZA E SOLIDARIETÀ
40.000€ al Graticolato per il centro “Il Passero”

ASD SKATING CLUB PERTICHESE

ASSOCIAZIONE NAZIONALE CARABINIERI IN CONGEDO

AZIONE CATTOLICA SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

CARITAS ARSEGO

CARITAS SAN GIORGIO

COMITATO INSIEME MI DIVERTO

COOPERATIVA IL GRATICOLATO

GIOVANI ATTIVI

INSIEME A CAVINO

PARROCCHIA SANTI MARTINO E LAMBERTO DI ARSEGO

PROGETTO CI STO? AFFARE FATICA!

PROTEZIONE CIVILE COMUNALE

SCUOLA DELL’ INFANZIA SAN GIUSEPPE - ARSEGO

SCUOLA DELL’INFANZIA SAN GIORGIO - CAPOLUOGO

SCUOLA INFANZIA SAN GREGORIO BARBARIGO - CAVINO

SENIOR VENETO

TRADIZIONI VENETE

US ARDISCI E SPERA

REALTÀ SOCIALI E ASSOCIAZIONI DI  
SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

ALTRE REALTÀ SOCIALI E 
ASSOCIAZIONI DEL TERRITORIO

AGAPE ONLUS

AMATORI RUGBY

ASD SAN DOMENICO SAVIO VOLLEY

ASPEA PADOVA ONLUS

CALCIO STRAELLE

CASA DI RIPOSO A. MORETTII BONORA

COMITATO UNGARETTI PASUBIO

EMMA’S CHILDREN ONLUS

FIORI DI CACTUS ODV

FONDAZIONE GIOVANI LEONI

FONDAZIONE SOLO PER TE

GIOCA CON IL CUORE ODV

LA VIA DI NATALE

MR LUIS ORGANIZATON

OLIMPIA BASKET CSP-NPDESE

OPLA’ SCS

PADRE BERNARDO ONLUS

POLISPORTIVA ASD PIAZZOLA

PROLOCO UNPLI PADOVA

UNIONE COMUNI
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LA BIENNALE DI STREET ART FA TAPPA A SAN GIORGIO
Il nostro Comune ha preso parte alla 
Biennale Internazionale di Street Art 
“Super Walls”, giunta quest’anno alla 3ª 
edizione, svoltasi dal 20 maggio al 4 giu-
gno 2023. Un prestigioso evento che ha 
l’intento di valorizza l’arte di strada e che 
quest’anno ha coinvolto, oltre al nostro, 
altri 12 comuni della Provincia di Pado-
va. La Biennale di Street Art rappre-
senta una importante forma di libertà di 
espressione creativa e, al tempo stesso, 
diviene strumento per la riqualificazio-
ne e la promozione turistica dei centri 
urbani. Il tema scelto per l’edizione 2023 
è stato “nel segno del Rispetto”, interpre-
tato liberamente da più di 30 street ar-
tist, nazionali e internazionali, che hanno 

Cavalcaferrovia di via 
Pinaffo/Anconetta
Il collettivo de La Cremerie ha voluto rappre-
sentare il Comune di San Giorgio delle Per-
tiche come una comunità inclusiva e rispet-
tosa delle diversità e lo ha fatto utilizzando 
i differenti colori; i colori rappresentano 
le diverse etnie, i differenti generi, le di-
verse opinioni che vengono rappresentate 
con questa forma grafica. La sensibilità del 
gruppo francese ha saputo cogliere la to-
ponomastica del luogo che lo pone come 
incrocio di strade, ferrovia, pista ciclabile; 
un luogo vissuto ed attraversato da persone 
(ogni persona ha una sua storia) che posso-
no cogliere con uno sguardo questo dipinto 
e riconoscere la propria identità rappresen-
tata. Nel dipinto sono rappresentate alcune 
immagini rappresentative del Comune: San 
Giorgio, il drago e la corona.
San Giorgio a cavallo sconfigge il Drago che 
rappresenta il male; la corona che cade dal-

Scuola primaria Ugo Foscolo
Bagdad ha rappresentato sulla facciata di 
via Roma una bimba circondata da uccelli-
ni che rappresentano il rispetto verso gli 
animali e soprattutto la gioia che la con-
vivenza tra esseri umani ed animali crea. 
Il lavoro realizzato da Lelè, sempre sulle 
pareti di ingresso della palestra, rappre-
senta in maniera onirica il rispetto delle 
diversità: la grande scimmia che potrebbe 
sembrare “cattiva”, inquietante, imponen-
te fa posare sul polpastrello un uccellino 

realizzato oltre 40 murales nei comuni 
padovani coinvolti. San Giorgio delle 
Pertiche ha aderito all’iniziativa metten-
do a disposizione gli imponenti muri di 
sostegno del cavalcaferrovia in corri-
spondenza di via Pinaffo e via Anconet-
ta, su cui hanno lavorato artisti francesi 
del collettivo di Rennes La Crémerie, e 
la scuola primaria del capoluogo “Ugo 
Foscolo” che ora accoglie due realizza-
zioni degli artisti bretoni Lelè e Bagdad. 
La spiegazione delle opere, riportate nel 
riquadro sotto, è opera di Carlo Silve-
strin, Curatore di Super Walls – Bien-
nale Internazionale di Street Art, che ha 
voluto commentare così questa edizio-
ne: “È stata un’interessante esperienza 

positiva l’accoglienza riservata a questa 
forma d’Arte contemporanea che solo 
una decina d’anni orsono non sarebbe 
stata considerata tale; la possibilità di ar-
ricchire i territori dei Comuni interessati 
con la realizzazione di opere d’Arte rea-
lizzate da importanti Artisti internazionali 
non mancherà di portare un aumento 
dei visitatori e conseguentemente un 
aumento dell’indotto nei territori interes-
sati. Un sentito ringraziamento da parte 
dell’organizzazione di Super Walls ai 
tecnici ed al personale dell’Amministra-
zione Comunale di San Giorgio delle 
Pertiche che ci hanno aiutato ed hanno 
reso possibile la realizzazione di queste 
opere”.

la testa del drago e vola lontana dal drago stesso sta a significare la sconfitta del male da 
parte del bene. Una metafora che vuole rappresentare la tenacia e la forza d’animo degli 
abitanti di questo territorio che caparbiamente difendono i loro valori ma che sono aperti 
ed accoglienti con le persone di diversa provenienza od orientamento (rappresentate dai 
diversi colori).

gracile e indifeso, quasi a fornirgli protezione, e gli sorride. È evidente il messaggio 
implicito: “non fermarsi alle apparenze, ma approfondire con fiducia la conoscenza”.

Artisti internazionali colorano il nostro paese
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EUROPEA COPERTURE S .R .L .
p e r  t r a d i z i o n e  d a l  1 9 6 4

Via Trieste, 10 - San Giorgio delle Pertiche

tel. 049 5747356

www.europeacoperturesrl.it

I M P E R M E A B I L I Z Z A Z I O N I
B O N I F I C A  A M I A N T O

R I S T R U T T U R A Z I O N I  E D I L I Z I E

13a EDIZIONE DEL PREMIO DI POESIA “FIDES MILANI FINOTTI”
Si è svolta domenica 
14 maggio la XIII edi-
zione del Premio di 
Poesia italiana “Fi-
des Milani Finotti” 
organizzato dall’As-
sociazione Fortuna-
to Rao e patrocinato 
dall ’Amministrazione 
Comunale di San Gior-
gio delle Pertiche. Il 
Premio è diventato ne-
gli anni un evento cul-
turale riconosciuto e 
apprezzato non solo a 
livello locale ma anche 
regionale, grazie alla 
numerosa partecipa-
zione degli studenti delle scuole pri-
marie e secondarie di primo grado 
con il coinvolgimento anche di per-
sone con minori abilità psichiche. Al 
Premio hanno concorso i singoli 
alunni con poesie inedite, in lingua 
italiana a tema libero. Primo premio 
assoluto a Greta Rebegea della scuola 
media dell’istituto “Marco Polo” di San 
Giorgio delle Pertiche con la poesia 

“Guarda il Mare”. Primo premio ca-
tegoria scuola primaria assegnato a 
Giulia Fiore dell’Istituto comprensi-
vo di Campodarsego con la poesia 
“I bambini”. Primo premio categoria 
scuole medie assegnato a Vittoria 
Bellotto della scuola secondaria di 
San Giorgio delle Pertiche con la 
poesia “Rimembranza”. Il Sindaco 
Daniele Canella e l’Assessore alla 

Cultura Alberto Corsini, che hanno 
patrocinato l’evento, hanno ringra-
ziato l’Associazione Fortunato Rao, 
gli sponsor e tutti i volontari che si 
sono impegnati per la buona riuscita 
dell’iniziativa ed espresso profondo 
apprezzamento al concorso che “av-
vicina gli studenti alla scrittura cre-
ativa e alla poesia italiana, grande 
strumento di espressione artistica”.
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CELEBRATO IL GIORNO DEL RICORDO CON UNA TARGA 
AI MARTIRI DELLE FOIBE
Si è svolta sabato 11 febbraio in centro ad Arsego la cele-
brazione del Giorno del Ricordo, solennità istituita nel 2004 
dal Parlamento per ricordare i massacri delle foibe e l’esodo 
giuliano dalmata. Alla presenza di una nutrita rappresentan-
za istituzionale e militare, con la partecipazione di numerosi 
cittadini, è stata disvelata una targa “Per l’imperitura me-
moria dei Martiri delle Foibe, nell’esodo dei cittadini ita-
liani dell’Istria, di Fiume e della Dalmazia”. La targa è sta-
ta omaggiata con una corona d’alloro posata da Giampaolo 
Magro, cittadino del nostro Comune nato a Pola, che ha 
vissuto in prima persona il dramma dell’esodo istriano, 
assieme alla Sindaca dei ragazzi Rebecca Petrea in rappre-
sentanza del Consiglio Comunale dei ragazzi CCR e di tutte 
le giovani generazioni. Molto toccante la drammatizzazio-
ne di una poesia di Ermanno Eandi messa in scena dai 
ragazzi di V elementare della “Pascoli” di Arsego, i quali 
hanno partecipato all’evento dall’inizio alla fine sfidando le 
temperature rigide. Presenti, assieme al Sindaco Daniele Ca-
nella e all’Amministrazione Comunale anche il rappresentan-
te della Provincia Vincenzo Gottardo, il Consigliere regionale 
Luciano Sandonà e l’Europar-
lamentare Rosanna Conte. A 
rappresentare gli italiani che 
hanno subito le violenze dalle 
truppe dell’allora Jugoslavia 
di Tito, l’Ing. Luigi Sabatino, 
Presidente del “Comitato 10 
febbraio” e Giovanni Battista 
Zannoni, Presidente dell’”As-
sociazione Nazionale Venezia 
Giulia e Dalmazia”. Lo spazio 
che già ospita la “panchina 
rossa” voluta dall’Amministra-
zione Comunale quale monito 
contro la violenza sulle don-
ne, ha quindi preso il nome di 
“Piazzetta Martiri delle Foibe”.

FESTA DELLA LIBERAZIONE A CAVINO
Lo scorso 25 aprile si è svolta a Cavi-
no la Cerimonia per il 78° Anniversa-
rio dalla fine della II Guerra Mondiale 
con la Festa della Liberazione e con-
comitanti festeggiamenti di San Marco, 
santo patrono di Venezia e del Veneto. 
Il Sindaco Daniele Canella ha deposto, 
a nome di tutta la comunità, una coro-
na d’alloro per ricordare i caduti durante 
il conflitto mondiale e durante il periodo 
della resistenza.
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RICEVE SU APPUNTAMENTO
(ANCHE A DOMICILIO)

DOTT.SSA ADRIANA DEMO
FISIOTERAPISTA

CELL. 347 9692150

STUDIO DI FISIOTERAPIA E RIABILITAZIONE
VIA PINAFFO 24 - SAN GIORGIO DELLE PERTICHE (PD)

MOTORI AD ARSEGO, UN SUCCESSO LA PRIMA EDIZIONE
Si è svolta ad Arsego il 21 maggio il primo 
raduno a scopo benefico e solidale di 
Auto e Moto d’epoca “Motori ad Arse-
go”, organizzato dalla Cooperativa “Il Gra-
ticolato” in collaborazione con l’Assessore 
alle Attività Produttive Andrea Biasibetti. 
Favorita da una giornata soleggiata, la 
manifestazione è durata fino a pomeriggio 
inoltrato ed è stata molto partecipata, no-
nostante la concomitanza con altri eventi 
motoristici nel padovano. 
L’evento, ospitato nel Piazzale Albino 
Bonetto di Arsego, oltre ad aver visto la 
presenza di oltre 200 mezzi, tra auto e 
moto d’epoca, tra cui numerose Ferrari, 
ha ospitato tra i partecipanti una dele-
gazione di Coldiretti con i loro prodotti a 
KM 0. Una giornata, quella di “Motori ad 
Arsego”, all’insegna della musica, con il dj 
set di Radio Wow, dell’intrattenimento, con 
l’area giochi per bambini, e del buon cibo, 
con i food truck locali.
Alla bellezza dell’evento si aggiunge la sua 
finalità: il ricavato della manifestazione è 
stato devoluto per nuovi servizi in favo-
re di persone autistiche.

CIRCUITO DUE PEDALI 
Domenica 30 aprile 2023, il gruppo Sportivo G.S. 
Due Pedali, in stretta collaborazione con il Gruppo 
Sportivo G.S. Tavo, ha organizzato un circuito in 
Zona Industriale ad Arsego, per la categoria giova-
nissimi che ha visto più di 400 atleti con decine di 
società sportive. Un bellissimo pomeriggio sportivo 
all’insegna della sana competizione reso possibile 
dal “nostro” G.S. DUE PEDALI che crede fortemente 
nell’importanza di promuovere lo sport nel settore 
giovanile
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RAIZA COSTA AMBASCIATRICE SANGIORGESE NEL MONDO

INAUGURATO A CAVINO IL CENTRO CIVICO “ORIANA FALLACI”

Giovedì 11 maggio 2023 nella Sala 
Consiliare del Municipio si è svolta la 
cerimonia di conferimento del titolo di 
“Ambasciatrice di San Giorgio delle 
Pertiche nel Mondo” a Raiza Costa 

Il 6 gennaio scorso, giorno dell’Epifa-
nia, si è svolta la cerimonia di inaugu-
razione del rinnovato Centro Civico di 
Cavino, sorto di fatto sull’ex capannone 
adibito negli anni ‘90 a Sala Polivalente 
pubblica. I lavori sono durati più di un 
anno ed hanno permesso la comple-
ta messa in sicurezza dell’immobile, 
ora pienamente antisismico grazie a 
fondamenta e pilastri in cemento ar-
mato, ed il suo pieno efficientamento 
energetico mediante la realizzazione 
di molteplici interventi, tra cui la nuova 
copertura, l‘isolamento delle pareti e 
il nuovo e prestante impianto termico. 
Sono stati resi abitabili, utilizzabili ed in-
dipendenti le due stanze al primo piano, 
dove troveranno “casa” alcune associa-
zioni locali. 
L’intervento ha poi visto la concretizza-
zione di un primo stralcio di riqualifica-
zione dell’area esterna, quella in pros-
simità del fabbricato, ora divenuta una 
piazzetta in elegante porfido e la rior-
ganizzazione provvisoria del parcheg-
gio dove sono stati ricavati una trenti-
na di stalli ordinati.  L’opera è costata 
€ 400.000, parte dei quali derivanti da 
finanziamenti che l’Amministrazione è 
riuscita ad intercettare. 
“Sarà un luogo speciale per le attivi-
tà culturali, per i giovani, per i meno 
giovani, per le attività sociali e as-
sociative, per le manifestazioni e gli 
eventi” spiega il Sindaco Daniele Ca-
nella. “Ecco perché abbiamo deciso di 

che da alcuni anni vive a New York, ha 
scelto di intraprendere il suo viaggio di 
ritorno in Italia, sulle orme del suo avo 
Giovanni Costa, assieme al marito ed 
i figli, alla scoperta delle radici della 
sua famiglia di origini venete. Una ce-
rimonia emozionante per Raiza e i suoi 
familiari, organizzata dall’Amministrazio-
ne comunale con il team di ItalyRouting 
Consulting. Ad accoglierla il Sindaco 
Daniele Canella assieme all’Assessore 
Stefania Pierazzo. Presenti all’evento la 
Consigliere Regionale del Veneto Elisa 
Cavinato e il Presidente dell’Associazio-
ne Veneta nel Mondo Avv. Aldo Rozzi 
Marin. La cerimonia è stata resa ancora 
più coinvolgente dall’esibizione, con 
canti in lingua veneta, del Gruppo Au-
ser di San Giorgio delle Pertiche.

popolare blogger sudamericana, di-
rettrice creativa e conduttrice televisi-
va, discendente di quinta generazione 
da sangiorgesi emigrati in Brasile nella 
seconda metà dell’Ottocento. Raiza, 

intitolare questo (di fatto) nuovo edificio 
a Oriana Fallaci, autorevole giornalista 
e scrittrice indipendente. Una donna con 
la schiena dritta, una donna con la testa 
sempre alta. Una donna da ammirare e 
da cui prendere esempio”. All’inaugura-
zione – allietata dalle note della storica 
Banda Musicale Giuseppe Verdi che pro-

prio in questo Centro ha ora la sua sede 
– hanno preso parte, oltre ad Assessori 
e Consiglieri Comunali, anche il Senato-
re Antonio De Poli, il Vicepresidente della 
Provincia Vincenzo Gottardo e il Sindaco 
di Villa del Conte Antonella Argenti, nella ve-
ste di Presidente pro tempore della Federa-
zione dei Comuni del Camposampierese.



L’acqua è essenziale.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Chiudi il rubinetto mentre ti lavi i denti, 
ti radi o ti insaponi. Più volte lo fai, più 
acqua risparmi. Il rubinetto ha una 
portata di più di 10 litri al minuto.

Ottimizza
Metti in funzione lavatrice e 
lavastoviglie solo a pieno carico. Per 
ogni lavaggio si consumano in media 
tra gli 80 e i 120 litri di acqua.

Riduci
Scegli di annaffiare il giardino dopo 
il tramonto, l’acqua evapora più 
lentamente e ha il tempo di essere 
assorbita dal terreno.
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VIA PIOVEGO, 79 - 35010 ARSEGO (PD) - ORARIO: 18.00 - 22.00

APERTO TUTTI I GIORNI
Via Roma, 192 - San Giorgio delle Pertiche - 35010 (Pd)
Cell. 340 3713443 - E-mail: nalessopierluigi@libero.it

18 PERIODICO DI INFORMAZIONE SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

GLORIA E MARCO: UNA STORIA D'AMORE
È andato in scena sabato 1 aprile nel 
Teatro Giardino di San Giorgio delle 
Pertiche il Musical “Marco e Gloria: una 
storia d’amore” ispirato alla storia del-
la nostra concittadina Gloria Trevisan 
e di Marco Gottardi, coppia di fidanzati 
periti nel tragico incendio della Grenfell 
Tower a Londra il 14 giugno 2017 assie-
me ad altre 70 persone.
Questo toccante spettacolo, messo 
in scena dalla compagnia teatrale “Gli 
Apostrofi” di Treviso, ha ripercorso gli 
ultimi anni dei due brillanti giovani archi-
tetti, trasferitisi in Inghilterra per ragio-
ni lavorative, dando evidenza del loro 
amore, della passione per il lavoro e del 
loro attaccamento alle rispettive fami-
glie e agli amici. Pur realizzato a segui-
to di una tragedia, il musical ha messo 
in scena sentimenti assolutamente po-
sitivi: lealtà, amicizia, speranza, futuro. 
Con queste stesse parole Giannino 
Gottardi, padre di Marco, ha salutato 
i presenti anche a nome della moglie 
Daniela e dei coniugi Trevisan, arrivan-
do al cuore di un pubblico commosso e 
riconoscente. La serata è stata organiz-
zata, con la collaborazione dell’Ammini-

strazione Comunale, dalla Fondazione 
“Grenfellove Marco e Gloria Onlus” 
(www.grenfellove.org), nata nel 2018 
con l’obiettivo che la torre di Londra, da 
simbolo di morte, diventasse simbolo di 
vita e di speranza.
La Fondazione, traendo ispirazione 
dalla storia di Marco e Gloria, opera 
all’interno della Regione Veneto con lo 
scopo di incentivare e promuovere l’i-
struzione dei giovani. Con valutazione 
prevalentemente meritocratica, essa 
eroga borse di studio a studenti de-
gli istituti superiori frequentati da 
Marco e Gloria nonché a studenti di 
corsi di laurea o dottorati di ricerca o 
master dello IUAV (Istituto Universitario 
di Architettura) di Venezia, privilegiando 
tesi nel campo della tutela del territorio, 
dell’ambiente e della sicurezza degli 
edifici. La Fondazione fornisce altresì 
materiale didattico o strumenti a scuo-
le di ogni ordine e grado. Proprio nel 
nostro Istituto Comprensivo “Marco 
Polo” la Fondazione realizzerà, pri-
ma dell’inizio delle lezioni a settembre, 
un’aula speciale multisensoriale de-
dicata ai ragazzi con disabilità.

DIZI SEMPRE CHE A ZE COTTA: UN EVENTO TEATRATE PER SOSTENERE IL CUAMM
Lo scorso 28 maggio è stato promosso al Cinema Teatro Giar-
dino uno spettacolo in lingua veneta dal titolo “Dizi sem-
pre che a ze cotta”, volto a raccogliere fondi da destinare 
all’Associazione “Medici con l’Africa CUAMM” per pro-
muovere la tutela della salute delle popolazioni africane. All’e-
vento è stato presente Don Dante Carraro, direttore dell’or-
ganizzazione umanitaria. Per l’Amministrazione Comunale è 
stato presente il Vicesindaco Alberto Corsini.
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Buoni, 

senza olio-99% di grassi

www.novafunghi.it  -  info@novafunghi.it
+39 049 5747822

novità

dalla nostra 
storia, un gusto infinito

senza olio

Con il mese di giugno sono iniziate le 
attività serali all’aperto organizzate 
dall’Ufficio Cultura e dalla Bibliote-
ca Comunale. Il calendario si è aper-
to venerdì 16 con “Amiche rare” uno 
spettacolo di danza messo in scena 
da donne affette da malattie rare, ap-
passionate e solari, in collaborazione 
con la scuola di danza “Pas de chat”. 
L’evento è stato un inno alla vita e alla 
valorizzazione dei talenti nelle persone 
affette da malattie per le quali la ricerca 
sta ancora cercando una cura. 
Mercoledì 21 l’appuntamento con i più 
piccoli, con letture animate accompa-
gnate da musicisti dal vivo, con la pos-
sibilità di accedere anche al prestito 
librario grazie alla formula della “biblio-
teca aperta”.
Venerdì 23 è stato il turno di “Ladies 
Football Club”, spettacolo teatrale su 
adattamento del romanzo di Stefano 
Massini che, ispirato a una storia vera, 
ha raccontato la nascita della prima 
squadra di calcio femminile in Inghilter-
ra durante il primo conflitto mondiale. 
Martedì 27 il Gruppo di Lettura del-
la biblioteca ha proposto letture ad 
alta voce, anche in questo caso con 
il contributo musicale di TNT Brass, 
band capitanata dal nostro concitta-

RIFLETTORI ACCESSI SUL PARCO DELLA CULTURA

dino (nonché componente della stori-
ca Banda Musicale “Giuseppe Verdi”) 
Graziano Osto. Con il mese di luglio 
è poi iniziata la rassegna di spetta-
coli di teatro per i bambini, sempre 
ad ingresso libero, che si concluderà 

giovedì 27 presso gli Impianti Sportivi 
Comunali di via Zuanon (ore 21:00). 
Per ulteriori informazioni: Ufficio socio-
culturale: 049 049 9374730 -  sociocul-
turale@comune.sangiorgiodelleperti-
che.pd.it

IN PENSIONE IL DOTT. NOTO
Il 1 marzo il dottor Salvatore Noto ha cessato l’incarico di medico 
di medicina generale che ha svolto per ben 38 anni a Cavino di San 
Giorgio delle Pertiche. 
L’Amministrazione Comunale lo ha ringraziato per il servizio reso alla 
comunità e dato il benvenuto al sostituto dottor Roberto Bianchi.
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CONTINUA L'EFFICIENTAMENTO ENERGETICO 
DEGLI EDIFICI COMUNALI

NUOVO LOOK PER LA PALESTRA DELLA SCUOLA SECONDARIA

In linea con quanto fatto da inizio man-
dato, anche quest’anno sono stati pro-
grammati importanti investimenti per 
efficientare gli edifici comunali. Que-
sti interventi, che avranno un importante 
impatto tanto nel limitare i consumi (e, di 
conseguenza, i costi) quanto nel ridur-
re l’inquinamento, puntano a rendere 
sempre più sostenibili le nostre struttu-
re approfittando di risorse del Ministero 
dell’Ambiente che il nostro Comune è 
riuscito ad aggiudicarsi grazie a progetti 
oculatamente presentati dall’Ufficio La-
vori Pubblici.
L’intervento più significativo riguar-
da il Municipio, dove sono stati da poco 
terminati i lavori per l’installazione di 
un sistema a pompa di calore valido 

Nella scuola secondaria Marco Polo 
oltre all’installazione dei nuovi infissi 
in alluminio si provvederà alla so-

sia per il riscaldamento che per la clima-
tizzazione. Il nuovo impianto, silenzioso 
e completamente elettrico, è costato 
circa € 213.000. Nella Casa comunale 
sono inoltre previsti ulteriori interventi di 
efficientamento energetico per € 90.000, 
per un totale complessivo di € 303.000.
L’ “Ex casa del Segretario” in prossimi-
tà della stazione, recentemente adibita 
ad Innovation Lab in concessione alla 
Federazione dei Comuni del Campo-
sampierese, con il mese di luglio cam-
bierà completamente volto dal punto di 
vista energetico. Con un investimento 
di complessivi € 163.000 infatti, si pro-
cederà con la sostituzione dell’attuale 
caldaia con una nuova pompa di calore 
caldo/freddo, con l’installazione di un im-

pianto fotovoltaico composto da 15 mo-
duli per una potenza di picco pari a 6 kW 
e relativo sistema di accumulo da 12 kW 
e con la posa in opera di nuovi infissi in 
alluminio.
Infine, con una spesa di € 254.000 si 
procederà a sostituire, sempre con 
serramenti in alluminio, anche tutti gli 
infissi della scuola secondaria “Mar-
co Polo”. 
Soddisfatta l’Assessore Stefania Pie-
razzo “Abbiamo chiesto ai nostri tecnici 
di essere sempre pronti a recuperare 
finanziamenti sovracomunali perché sia-
mo consapevoli che certi interventi non 
sarebbero sostenibili con le sole risorse 
del nostro Ente. Sono molto contenta del 
lavoro che è stato fatto, frutto di mesi di 
pianificazione gomito a gomito tra ammi-
nistratori e ufficio tecnico”.

stituzione delle porte interne delle 
classi, nonché la sostituzione delle 
lampade di emergenza. L’intervento 

ESTESA L’ILLUMINAZIONE A LED IN TUTTE LE PALESTRE COMUNALI
più incisivo consisterà però nel com-
pleto rifacimento del pavimento 
della palestra: al ritorno in classe 
gli alunni – e le società sportive che 
utilizzano la palestra il pomeriggio – 
troveranno un nuovissimo pavimento 
in pcv colorato e nuove porte, grazie 
ad un co-finanziamento regionale di 
circa € 52.000 e ad altri fondi propri 
dell’amministrazione. In questa pale-
stra e in quella della vicina primaria 
“Foscolo” sarà poi rinnovata l’illumi-
nazione, con lampade a LED di ultima 
generazione per un importo comples-
sivo di circa € 17.000. Le stesse lam-
pade sono state recentemente instal-
late anche nella palestra del plesso 
“De Amicis” di Cavino a fronte di una 
spesa di circa € 3.300.

BIDONI DI RACCOLTA DELL’OLIO ALIMENTARE
Da alcuni mesi sono stati installati i nuovi bidoni di raccolta dell’olio 
alimentare usato nelle vicinanze dei parcheggi dei cimiteri comu-
nali, ben visibili per facilitare la raccolta e lo smaltimento. Diver-
samente da quanto avveniva con le precedenti strutture, ora l’olio 
non va più conferito sfuso ma va raccolto in normali bottiglie 
di plastica che andranno depositate direttamente all’interno del 
contenitore predisposto. Vicino a tali bidoni sono stati poi predi-
sposti nuovi contenitori per la raccolta di rifiuti di natura tessile.



21WWW.COMUNE.SANGIORGIODELLEPERTICHE.PD.IT

Via Giovanni da Cavino, 1 - 35010 S. Giorgio delle Pertiche (PD)
Tel Fax 049 9330467 - Whatsapp: 389 9641006

Auto-analisi:
- Profilo lipidico
- Glicemia
- Emoglobina glicata
Servizi:
- Misurazione pressione
- Saturazione ossigeno
- Peso corporeo
- Bmi, magnetoterapiaDermocosmesi - Omeopatia

Prodotti sanitari

INAUGURATO L'INNOVATION LAB: AL VIA IL PROGETTO 
“OFFICINE DIGITALI”
Il 17 marzo è stato ufficialmente 
inaugurato l’Innovation Lab, unico 
nella provincia di Padova, nella “Ex 
casa del Segretario” in prossimità 
della stazione. La struttura, dopo 
un’interessante opera di riqualifi-
cazione eseguita in collaborazio-
ne con l’Università IUAV di Vene-
zia è ora la sede del nuovo progetto 
di Officine Digitali, un progetto che 
intreccia le competenze di diversi 
partner tra cui: Alterevo, Quantitas, 
Blum, La Esse, ISS Newton-Perti-
ni di Camposampiero, ITT Eugenio 
Barsanti di Castelfranco Veneto 
e ITI Francesco Severi di Pado-
va. Con le sue 14 postazioni di 
co-working, spazi dedicati a call 
e conferenze, area relax e anima-
tore digitale, l’Innovation LAB si 
pone come spazio per sviluppare 
le competenze digitali, diffondere 
innovazione, garantire la fruizione 
di servizi di e-government in spazi 
di coworking e favorire l’incontro 
tra cittadini, imprese e PA. All’in-
terno dell’hub si svolgeranno se-

minari (su temi quali, ad esempio, 
fact checking e fake news, smart 
city, IoT, industria 5.0 e rivoluzione 
umano-centrica, realtà virtuale/au-
mentata) di alta formazione orga-
nizzate con il supporto didattico e 
scientifico di Ca’ Foscari Challenge 
School. Un giorno alla settimana è 
presente uno degli associati di Te-
chStation Padova come “animatore 
digitale”, per cementare una comu-
nità giovane all’interno dello spa-

zio, ma soprattutto per dare rispo-
ste su questioni digital a chiunque 
ne avrà bisogno. 
L’hub sarà anche sede dell’Uffi-
cio Europa della Federazione dei 
Comuni del Camposampierese, a 
disposizione di associazioni, star-
tup, cittadini nella ricerca di bandi 
e finanziamenti europei.
Per essere aggiornato, segui la pa-
gina dedicata https://www.facebo-
ok.com/FCCofficinedigitali

VANZO CENTRO FER VINCE L’OSCAR 
DELLA FERRAMENTA
In occasione dell’evento tenutosi a Bergamo lo scorso 6 maggio, la ditta 
Vanzo CentroFer ha ricevuto l’Oscar della Ferramenta nella categoria 
“Miglior presenza web-social media ed e-commerce” ritirato dal titolare 
Alessandro Vanzo. L’Assessore alle Attività Produttive Andrea Biasibetti 
ha formulato, a nome dell’Amministrazione, i più sinceri complimenti per il 
riconoscimento ottenuto che da orgoglio e valore al territorio tutto.
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STUDIO BONALDO

Servizi contabili e consulenza fiscale

VILLA DEL CONTE (PD) - Via Biancon, 36
e-mail: studio.bonaldo@tiscali.it

Tel.  049 5744648 - Cell. 349 0994545

IL CONSIGLIO COMUNALE PREMIA I TALENTI SPORTIVI

BUONA PENSIONE, MAESTRE!

Il 2023 si sta rivelando un’annata molto fruttuosa per lo 
sport sangiorgese, in particolare per alcuni giovani atleti 
che stanno dando lustro al nostro territorio con vittorie 
a livello nazionale che ripagano la passione e l’impegno 
che questi ragazzi dimostrano di avere, assieme a doti in-
nate dono di madre natura.
Nel corso della seduta del Consiglio Comunale del 27 mag-
gio, a nome di tutti i consiglieri, Il Sindaco Daniele Canella 
e l’Assessore allo Sport Caterina Bellotto hanno consegna-
to un riconoscimento a Jacopo Bedin, classe 2009, atleta 
dello Skating Club Pertichese, fresco vincitore della meda-
glia d’oro ai Campionati Italiani Indoor, svolti a Pescara. Il 
17 giugno è stato il turno di Perla Strazza, che nei Campio-

Lo scorso 10 giugno è stato l’ultimo giorno di scuola per 
alcune storiche e apprezzatissime insegnanti che han-
no educato centinaia di giovani sangiorgesi e arsega-
ni. Dopo oltre 40 anni di onorato servizio la maestra Luisa 
Miotti e la maestra Ornella Pauro hanno accompagnato 
per l’ultimo anno gli alunni della primaria “Ugo Foscolo” di 
San Giorgio mentre le maestre Cinzia Peruzzo e Luisa 
Adani hanno concluso la loro lunga carriera nella “Pascoli” 
di Arsego che saluta anche la maestra Vera Zanette, già 
coordinatrice di plesso, che dopo 17 anni cambia istituto. 
Un saluto affettuoso è stato riservato anche a Daniela Di-
donè, collaboratrice scolastica di Arsego che, con l’ultima 
campanella, ha augurato commossa, per l’ultima volta, buo-
na estate ai “suoi” ragazzi. Buona pensione!

nati italiani indoor ad Ancona ha inanellato un primo posto 
nella categoria 60m corsa, un terzo posto 200m e l’oro nella 
staffetta 4 x 400m. Nella stessa occasione è stato dato un 
riconoscimento ad un’altra giovanissima, Sally Zantomio, 
calciatrice cresciuta nell’Ardisci e Spera, tra le 18 calciatrici 
convocate con la Selezione Territoriale del Veneto “Le Se-
renissime”, con cui ad aprile, presso il Centro Federale di 
Preparazione Olimpica a Tirrenia, ha vinto il titolo nazionale 
del Torneo “Calcio+15”.
I migliori auguri a questi atleti e ai loro compagni di squadra 
e un grazie alle società sportive e ai dirigenti-accompagna-
tori per la dedizione nel sostenere progetti sportivi, veri stru-
menti di crescita personale e sociale.
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Via A. G. Cavinato, 18

35010 Curtarolo (Pd)

Tel. 049 5791397 

Fax. 049 9306756

“MIVAO PERCORSI DA VIVERE” SPORT, CULTURA 
E SOLIDARIETÀ
L’Associazione “MIVAO - VADO DI CORSA”, in collaborazione 
con il Coordinamento degli Assessorati allo Sport del Campo-
sampierese, propone anche per quest’anno, l’iniziativa “MIVAO 
- VADO DI CORSA” all’interno del progetto “MIVAO Percorsi da 
Vivere”. Un progetto ambizioso che vede coinvolti i 10 territori 
della Federazione del Camposampierese con tappe podisti-
che ludico-motorie caratterizzate ciascuna da due percorsi di 
6 o 10 km per scoprire le bellezze naturalistiche che apparten-
gono ad ogni singolo Comune. Le prime 5 tappe hanno visto 
un’importante partecipazione di gruppi podistici, famiglie e cit-
tadini con una presenza media di quasi 500 persone a tappa. 
Ad ogni tappa è richiesto un piccolo contributo ai partecipanti 
con lo scopo di sostenere alcuni progetti dell’associazione 
“Pulcino ONLUS” che si occupa di neonati prematuri e del-
le loro famiglie: nello specifico, quest’anno il ricavato sosterrà 
il progetto CONDUCTIVE EDUCATION rivolto ai bambini con 
disabilità motorie. L’Assessore Caterina Bellotto, portavoce del 
tavolo dello Sport della Federazione, ha ribadito ai partecipanti e 
agli altri amministratori l’importanza di promuovere e sostenere 
questi eventi che hanno come obiettivo principale l’intrecciare il 

benessere individuale al benessere collettivo e solidale. Un do-
veroso grazie a tutto il Gruppo dell’Associazione “MIVAO” ed a 
tutti i volontari impegnati nelle varie tappe che collaborando con 
le realtà dei singoli territori e mettendo a disposizione tempo ed 
energie, rendono possibile queste importanti iniziative. Un calo-
roso grazie all’associazione FOREDIL MACCHINE del nostro 
territorio che supporta in tutte le tappe questa importante mac-
china organizzatrice. Si riportano di seguito le prossime date.

IL SALUTO AL COMANDANTE CLAUDIO GIROLIMETTO
Da inizio maggio il Luogotenente Claudio Girolimetto, dopo 12 anni di servizio ha lasciato il comando della Stazione 
Carabinieri di Camposampiero ed è stato trasferito ad altro incarico presso il Comando Provinciale di Padova. Durante la 
seduta di Consiglio Comunale del 27 aprile il Sindaco Daniele Canella e il Presidente Claudio Scapolo hanno consegnato 
una targa di riconoscimento del preziosissimo servizio svolto unitamente all’augurio per il nuovo incarico assunto.

 ▪ 1 agosto San Giorgio delle Pertiche    
 ▪ 29 agosto Arsego                                 

PROSSIMI APPUNTAMENTI
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UN SOGNO CHE DIVENTA REALTÀ: L'ALTA FRATTE IN SERIE A2!

OTTOCENTO PENNE NERE IN FRIULI VENEZIA GIULIA

Sabato 3 giugno 2023, dopo 5 intensi e combattuti set, l’Alta 
Fratte Volley (società nata dalla fusione tra l’Alta Volley di 
San Giorgio delle Pertiche e il Volley Fratte) si aggiudica la 
vittoria strappando così il biglietto, come unica società della 
Provincia di Padova dal lontano 2007, per l’accesso alla 

Domenica 14 maggio, l’Assessore 
Caterina Bellotto ha rappresentato 
il nostro Comune alla 94a Adunata 
Nazionale degli Alpini a Udine, sfi-
lando assieme alle centinaia di pen-
ne nere radunatesi in Friuli, per nulla 
intimorite dalla giornata piovosa. 
I nostri territori sono un punto fon-
damentale per la cultura alpina del 
Nordest, e seppur arrivata alla sua 
94a edizione, ogni adunata porta con 
sé un valore particolare. Rispetto 
per il territorio, spirito di servizio, 
solidarietà e condivisione sono ca-
ratteristiche che appartengono a 
ciascun alpino e che lo rendono or-
goglioso di indossare la penna nera.
Particolare ed emozionante anche 
l’accoglienza della città durante la 
sfilata che ha avuto la sua massima 

serie A2. Una promozione conquistata con caparbietà, te-
nacia e grande spirito di squadra. Tutte le ragazze hanno 
dato il massimo, mettendo in campo non solo capacità tec-
nica ma testa, grinta e cuore.
Al Pala Santa Giustina si è svolta una partita emozionan-
te, sotto gli occhi dei due storici co-presidenti Armando 
Bezzegato di San Giorgio ed Emanuele Rizzo di Fratte, 
entrambi nella pallavolo da oltre 50 anni ma ancora con un 
entusiasmo da ragazzi. Un risultato corale, arrivato grazie allo 
sforzo congiunto delle atlete, di tutto lo staff tecnico, della diri-
genza e degli sponsor: ciascuno di loro ha contribuito a questo 
prestigioso e tanto sognato traguardo. Ora si apre un nuovo 
capitolo della storia dell’Alta Fratte che necessariamente ri-
chiede, oltre all’entusiasmo e alle competenze (che non man-
cano), anche risorse economiche per affrontare la Serie A2: 
chiunque volesse sostenere come sponsor il sogno di 
questa società che sa dare lustro alla pallavolo e al nostro 
territorio, può contattare i co-presidenti: 3929022862 
(Armando Bezzegato) 3396309231 (Emanuele Rizzo).

espressione quando, davanti al palco 
delle autorità, lo speaker ha accom-
pagnato la marcia con frasi molto si-
gnificative: “Ed ecco Padova. La Pa-
dova eroica, della legge, consacrata 
ai valori più alti della democrazia, del-
le istituzioni, del Santo, dei rettori”.

L’Assessore Bellotto ha voluto conclu-
de così il proprio intervento: “Ringra-
zio di cuore gli alpini di San Giorgio 
delle Pertiche e tutta la sezione di 
Camposampiero per l’emozionante 
giornata che mi hanno donato. Viva 
gli Alpini!”.
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 V E N D I T A  -  N O L E G G I O  -  C O N T O  V E N D I T A

V i a  D e s m a n  3   S a n  G i o r g i o  d e l l e  P e r t i c h e  P D

AMATORI CALCIO SAN GIORGIO RICONFERMA LA SERIE A!

TORNA IL RUGBY AGLI IMPIANTI COMUNALI IN MEMORIA DI GIULIO

Sabato 27 maggio, nello stadio di Abano Terme, i ragazzi 
della squadra Calcio Amatori San Giorgio dello storico 
presidente Luciano Baracco hanno eliminato in finale il 
c.a. Bassia con un netto 3-1, assicurando il posto in se-
rie A anche per l’anno prossimo. Nella cavalcata verso la 
riconferma, i ragazzi di Mister Matteo Peruzzo hanno pri-
ma eliminato l’Union Rubano e poi, in semifinale, il Calcio 
Caselle, regalando sprazzi di gioco non comuni nelle ca-
tegorie amatoriali. A settembre, subito dopo lo stop estivo, 
inizierà quindi la nuova stagione in Serie A, preceduta dal 
tradizionale e beneaugurale ritiro a Cesuna, riconfermando, 
ne siamo certi, la grinta e la determinazione necessarie per 
mantenere questo livello e per puntare, anche quest’anno, a 
vincere il campionato CSI di Padova già in passato più volte 
“accarezzato” dai nostri atleti. In bocca al lupo ragazzi!

Si è svolto sabato 17 giugno il tor-
neo di beneficenza “7 per tutti, tutti 
per Giulio” organizzato in memoria 
di Giulio Zangoni, giocatore dell’Asd 
Checco Camposampiero Rugby e no-
stro concittadino, scomparso prema-
turamente pochi anni fa. Hanno preso 
parte al torneo il Castellana Rugby 
con due squadre, gli amici rugbisti 

senior “Monsters” e gli U15 + U19 di-
ventati giovani “Chaltrons” che sono 
scesi in campo con le magliette co-
lorate regalate dagli organizzatori a 
tutti i giocatori. 
È stata una lunga giornata, con giro-
ni di qualificazione la mattina, pau-
sa terzo tempo, semifinali e finali 
nel pomeriggio. Giornata lunga sì, ma 

decisamente arricchente e coinvol-
gente, grazie anche alla finalissima 
tra i vincitori del torneo, i Monsters 
che assieme ai Chaltrons (terzi clas-
sificati) hanno giocato con i Passeri, 
la squadra della cooperativa sociale 
“Il Graticolato”, composta da ragazzi 
con disabilità, seguita da Tiziano Ca-
sanova e dal prof. Francesco Bedin.

NUOVE DIVISE PER I VOLONTARI 
DEL TRASPORTO SOCIALE
Il Rotary Club di Camposampiero e l’Ammi-
nistrazione Comunale hanno donato delle 
nuove divise (versione estiva e invernale) 
ai volontari del trasporto sociale che svol-
gono un servizio gratuito attivo tutto l’anno, 
accompagnando le persone anziane e ragazzi 
con disabilità alle visite e a scuola. Un grazie 
ai nostri volontari!
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LA SCUOLA DELL'INFANZIA DI ARSEGO FESTEGGIA I 
SUOI 100 ANNI
Ancora in perfetta salute e con tan-
to entusiasmo: è così che la Scuola 
dell’Infanzia paritaria “San Giuseppe” 
di Arsego, ha festeggiato a maggio il 
centenario dalla fondazione.
Sono in realtà oltre 100, per essere 
precisi, gli anni trascorsi dal 24 set-
tembre 1922, giorno in cui la comunità 
parrocchiale ha inteso assumersi l’im-
pegno di soddisfare l’esigenza sociale 
dell’educazione prescolare, avverten-
dola come espressione della propria 
identità religiosa e come dovere di 
solidarietà. Un embrione di scuola ri-
salirebbe addirittura alla Prima guerra 
mondiale, quando il parroco del tempo 
Don Ermenegildo Romanato avrebbe 
aperto le porte degli spazi parrocchiali 
per accogliere i figli dei soldati chiama-
ti al fronte, in modo da permettere alle 
madri, su cui gravava la conduzione 
dei campi e della vita contadina, di po-
ter soddisfare i bisogni della famiglia. 
Per ricordare la storia della scuola, che 

nel 1999 ha aperto anche il nido inte-
grato, si è svolta una cerimonia pre-
sieduta dal vicario generale del Ve-
scovo di Padova, don Giuliano Zatti, 
alla presenza di autorità civili e militari 
e soprattutto della comunità arsega-
na, cui è seguito un pranzo della co-
munità. Interessantissima la mostra 
fotografica allestita all’interno del 
salone del plesso, a cura della Coor-

dinatrice Tiziana Di Gregorio e dell’in-
segnante Cristiana Virgis, predisposta 
in ordine cronologico con tantissime 
immagini in cui molti si sono potuti rico-
noscere. La scuola “San Giuseppe”, al 
pari delle altre due scuole dell’infanzia 
paritaria del territorio, è convenzionata 
con il Comune, cosa che rende possibi-
le mantenere rette competitive e offrire 
servizi integrativi alle famiglie. 

INTITOLATA UNA SALA COMUNALE A TINA ANSELMI
L’Amministrazione Comunale ha voluto intitolarle una Sala del Mu-
nicipio a Tina Anselmi, prima donna a divenire Ministro della 
Repubblica Italiana nel 1976, in occasione del novantacinquesimo 
anniversario dalla sua nascita. La Anselmi, veneta nata a Castelfran-
co Veneto il 25 marzo 1927, è stata membro dell’Assemblea Costi-
tuente, venendo poi eletta Deputato per ben sei legislature. Durante 
il suo incarico di Ministro della Sanità è stata approvata la riforma 
che istituì il Servizio Sanitario Nazionale e il servizio di assistenza 
psichiatrica. Tina Anselmi è stata inoltre Presidente della Commis-
sione Nazionale per le Pari Opportunità.

50 ANNI DI VERNICI PEGGION
Vernici Peggion, ditta storica di San Giorgio delle Perti-
che, ha festeggiato lo scorso 12 maggio assieme a clienti, 
fornitori e amici il traguardo dei primi 50 anni di attività. 
All’evento hanno partecipato anche il Sindaco Daniele Ca-
nella e l’Assessore alle attività produttive Andrea Biasibetti. 
La famiglia Peggion è stata omaggiata anche dal Presidente 
della Regione Veneto Luca Zaia che ha voluto inviare un vi-
deomessaggio per congratularsi per il traguardo.
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UN SALUTO DAL CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI
L’anno di Consiglio Comunale dei Ra-
gazzi è volto al termine. Durante l’anno 
ci siamo impegnati per rappresentare al 
meglio il Comune e i suoi giovani cittadi-
ni, impegnandoci in prima persona per 
la realizzazione di diversi progetti e ap-
profondendo diverse tematiche di rilievo 
come la mafia, i diritti delle donne, le di-
scriminazioni e l’importanza della costi-
tuzione.
Abbiamo portato il nostro pensiero in al-
cune occasioni fondamentali per il nostro 
paese come la Festa della Repubblica, 
durante la quale abbiamo formalmente 
rappresentato il nostro Comune nelle 
cerimonie in città e con la Federazione 
dei Comuni del Camposampierese
Durante questo mandato abbiamo im-
parato a lavorare insieme con respon-
sabilità, nel dialogo con tutti e tenendo 
in considerazione i diversi punti di vista, 
dividendoci i compiti per portare avanti 
i diversi progetti e pianificando il lavoro 
in gruppo per sviluppare e realizzare le 
nostre idee. Abbiamo realizzato così che 
non si può fare tutto da soli ma che l’ap-
porto di tutti e tutte è fondamentale per 
la riuscita dei progetti. L’essere parte del 

Consiglio Comunale dei Ragazzi ci ha 
permesso di sperimentare la relazione 
cooperativa con gli adulti, con cui abbia-
mo avuto uno scambio di competenze e 
punti di vista, collaborando da pari per il 
raggiungimento di uno stesso obiettivo, 
come ad esempio la collaborazione con 
il Gruppo Ambiente e la Biblioteca comu-
nale per la sensibilizzazione della cittadi-
nanza rispetto al tema ambientale.
Nello specifico abbiamo co-organizzato 
e partecipato ad un laboratorio di foto-
grafia, curato dal Gruppo Ambiente di 
San Giorgio delle Pertiche, da cui è nata 
la mostra fotografica “Una pianta al gior-
no toglie la CO2 di torno”. La mostra è 
stata allestita in modo interattivo, in cui 
le foto scattate e appese mandavano al 
sito creato dal Consiglio Comunale dei 
Ragazzi, per approfondimenti, aneddoti 
e proposte di lettura. Il sito è tutt’ora visi-
bile al link: https://bit.ly/UnaPiantaalGior-
noToglielaCO2ditorno. Abbiamo avuto la 
possibilità di metterci in gioco utilizzando 
nuove modalità espressive, imparando 
ad utilizzare la tecnologia per diffonde-
re le nostre attività e il nostro impegno 
ma abbiamo anche capito che la rela-

zione faccia a faccia è più efficace ed 
arricchente. Durante l’anno abbiamo, 
inoltre, realizzato una giornata di giochi 
inclusivi con l’obiettivo di coinvolgere 
tutti e tutte presso gli impianti sportivi 
del comune. Sono stati momenti per 
noi importanti, frutto del lavoro di mesi 
di progettazione, organizzazione e rea-
lizzazione, in cui, con responsabilità ab-
biamo messo in gioco le nostre compe-
tenze con l’obiettivo di rendere il nostro 
Comune un posto migliore.
L’invito che ci sentiamo di fare è quello 
di metterci tutti e tutte in gioco, chi orga-
nizzando e chi partecipando alle attività 
proposte, affinché il pensiero e il lavoro 
dei giovani possa essere ancora di più 
un motore di cambiamento per un comu-
ne, uno Stato e un mondo migliore.
Vi ringraziamo ancora per la fiducia che 
avete riposto in noi e ci auguriamo che 
il lavoro iniziato dal Consiglio Comunale 
dei Ragazzi, ormai diversi anni fa, possa 
continuare, durante i prossimi mandati, 
con l’entusiasmo e l’impegno che merita.

Il Consiglio Comunale dei Ragazzi

FESTA DELLA REPUBBLICA 
AD ARSEGO
In occasione del 77° Anniversario dal referendum del 2 giu-
gno 1946, si è svolta ad Arsego la ricorrenza della Festa 
della Repubblica. Il Sindaco Daniele Canella ha sottoline-
ato l’importanza dei valori democratici e repubblicani che 
costituiscono la nostra costituzione. Alla cerimonia, assieme 
all’Amministrazione comunale e alle Associazioni combat-
tentistiche e d’arma, ha preso parte anche la Sindaca dei 
ragazzi Rebecca Petrea.
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LA SAGRA DI CAVINO TRAGUARDA CON SUCCESSO LA SUA 29a EDIZIONE
Si è svolta dal 10 al 14 
giugno, la 29a edizione 
della Sagra “Del Sacro 
Cuore di Gesù” a Ca-
vino.
Un centinaio di vo-
lontari si è adopera-
to, tra stand gastro-
nomico e servizio bar, 
per servire i visitatori 
all’insegna di garbo e 
convivialità. Giornata 
centrale della manife-
stazione la domenica, 
apertasi con il pran-
zo delle famiglie (con 
particolare attenzione 
alla fine dell’anno ca-
techistico) e conclusa-
si la sera con la pre-
miazione del Premio 
“Giovanni da Cavino”, destinato 
a quelle attività che si dedicano 
“ad elevare la dignità umana”. Il ri-
conoscimento quest’anno è andato 
a Nevio Bedin e al suo “Risveglio”, 
rivista parrocchiale che aggiorna 
e mantiene viva la comunità da 35 
anni. “Sono state numerose e varie 
le occasioni di interesse, tra cui il 
“Concorso di Scultura su legno” 
che vedeva 8 artisti nazionali realiz-
zare dal vivo le proprie opere nelle 
piazze del Comune e l’ampia offerta 
musicale”. Gli amici e simpatizzan-
ti di Cavino hanno infatti potuto ap-
prezzare ogni sera live, diversi ge-
neri musicali, accontentando anche 
i più esigenti. La serata del sabato 
“dance” per i più giovani, e poi dal 

In occasione della Festa della Repubblica del 2 
giugno a Padova, si è svolta in Piazza dei Signo-
ri la cerimonia di consegna delle Onorificenze 
dell’Ordine al Merito della Repubblica Italiana. 
Insignito per volontà del Presidente della Repubbli-
ca come “Internato Militare Italiano” il nostro con-
cittadino Gino Niero, prigioniero nei lager nazisti 
durante la Seconda guerra mondiale. La Medaglia 
d’Onore è stata ritirata dalla nipote Loretta Niero in 
rappresentanza dell’Amministrazione di San Gior-
gio delle Pertiche l’Assessore Caterina Bellotto.

UNA MEDAGLIA ALLA MEMORIA DI GINO NIERO, INTERNATO MILITARE

beat al glam, dalla musica indi-
pendente al metal d’autore. In 
tutti i giorni si è registrata una 
massiccia presenza di pubbli-
co, nonostante qualche scro-
scio caratteristico della fine di 
questa bizzosa primavera. I nu-
meri hanno quindi dato ragione 
ad “Insieme a Cavino”, l’APS 
che da sempre organizza la 
manifestazione e che destinerà 
il ricavato, come sempre, alla 
realizzazione di opere benefi-
che e che ha voluto ringraziare 
sentitamente chi ha partecipato 
all’evento, i propri volontari, il 
Comune e gli sponsor che han-
no sostenuto l’organizzazione. 
Appuntamento a giugno 2024!
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LA SAGRA DI CAVINO TRAGUARDA CON SUCCESSO LA SUA 29a EDIZIONE

PROTEZIONE CIVILE IN SUPPORTO DELL’EMILIA ROMAGNA
Dal 20 al 22 maggio una squadra di emergenza composta da sei vo-
lontari della Protezione Civile del distretto del Camposampierese 
è stata impegnata nel Comune di Solarolo (provincia di Ravenna) 
per assistere la popolazione colpita dall’alluvione che ha travol-
to i territori della Emilia Romagna. Hanno fatto parte della squadra 
d’emergenza anche due volontari del Gruppo di San Giorgio delle 
Pertiche, il caposquadra Fabio Del Pin e il consigliere Andrea Car-
nio. Del team anche Donatella Filippi, funzionaria dell’ufficio tecnico 
comunale nonché cittadina nel nostro Comune, iscritta al gruppo di 
Campodarsego. Il Sindaco Daniele Canella ha voluto esprimere a 
tutto il gruppo sentimenti di sincera ed orgogliosa riconoscenza a 
nome di tutta la comunità pertichese.

UN AIUTO CONCRETO PER GLI AMICI DI SOLAROLO 
Il Comune e la Protezione Civile di San 
Giorgio delle Pertiche si sono attivate per 
portare aiuti concreti alla popolazione ro-
magnola attraverso una raccolta di elet-
trodomestici, nuovi o in ottimo stato 
da donare ai cittadini più bisognosi del 
Comune di Solarolo.
L’iniziativa consiste nella raccolta di fri-
ghi, lavatrici e forni a microonde, nuovi o 
usati pari al nuovo, ed è stata attivata a 
fine maggio. In pochi giorni sono stati do-
nati decine di elettrodomestici. Un primo 
carico è già stato consegnato sabato 10 
giugno direttamente “nelle mani” del Sin-
daco di Solarolo Stefano Briccolani e del 
parroco Don Tiziano, che provvederanno 

poi a distribuirli alle famiglie più colpite dalla devastante alluvione. Il 6 luglio è stata 
poi fatta una seconda consegna, principalmente di forni a microonde e beni alimenta-
ri, su interessamento della A.S.D. Atletica Foredil Macchine Padova.
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Mario 
Agostini
Relazioni con la 
frazione di Cavino, 
Eventi e tradizioni 
popolari

Roberto 
Betto
Relazioni con il mondo 
dell’agricoltura e della 
bonifica, Prevenzione 
idrogeologica

Roberta 
Bragagnolo
Relazioni con la
frazione di Cavino,
Aggregazione e 
coesione sociale

Nicola 
Lella
Relazioni con la 
frazione di Cavino, 
Tempo libero ed
eventi giovanili

Sindaco
Daniele Canella
Urbanistica, Edilizia Privata, Bilancio, Viabilità e Trasporti, Personale, Sicurezza, Protezione Civile,  Identità Veneta, Affari Generali

sindaco@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it - Segreteria del Sindaco 049 9374790

Assessore
Stefania Pierazzo
Lavori Pubblici, Politiche Sociali, Patrimonio, 
Sviluppo Digitale, Manifestazioni, Rapporto con gli Enti
assessore.pierazzo@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Vicesindaco
Alberto Corsini
Istruzione, Cultura, Ambiente, Turismo, 
Comunicazione, Trasparenza
vicesindaco@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it  

Assessore
Andrea Biasibetti
Attività Produttive, Statuto e Regolamenti, Tributi, Affari 
Legali, Bandi e Finanziamenti, Servizi Cimiteriali
assesore.biasibetti@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Assessore
Caterina Bellotto
Sport, Politiche Giovanili, Politiche per la Disabilità, Pari 
Opportunità, Volontariato

assessore.bellotto@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it 

SINDACO

ASSESSORI COMUNALI

CONSIGLIERI COMUNALI

COLLABORATORI DEL SINDACO

Territorio e manutenzioni

consigliere.carnio@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it

Consigliere 
Capogruppo 

Andrea
Carnio

Programmazione economico - finanziaria

consigliere.scapolo@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Presidente del 
Consiglio Comunale

Claudio
Scapolo

Politiche per il commercio e i mercati

consigliere.scantamburlo@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Consigliere

Lisa 
Scantamburlo

Politiche per la famiglia

consigliere.costa@comune. 
sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Consigliere

Debora
Costa

Vicepresidente 
del Consiglio 
Comunale

Angela
Lorenzin

consigliere.lorenzin@comune. 
sangiorgiodellepertiche.pd.it 

Consigliere
Capogruppo

Piergiorgio
Prevedello

consigliere.prevedello@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it

Consigliere

Davide 
Scapin

consigliere.scapin@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it

Consigliere

Paolo
Filippi

consigliere.filippi@comune.
sangiorgiodellepertiche.pd.it
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SAN GIORGIO DELLE PERTICHE
Municipio: Via Canonica, n. 4 - 35010 San Giorgio delle Pertiche
E-mail: protocollo@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it

ECOCENTRO SERVIZI

SETTORI BIBLIOTECA

Via Zuanon - San Giorgio delle Pertiche 
Numero verde 800.24.78.42

Via Pinaffo, 9/a - San Giorgio delle Pertiche
telefono 049.9370737 
e-mail: biblioteca@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it 
catalogo online: https://opac.provincia.padova.it/library/S-Giorgio-Pertiche
pagina facebook: www.facebook.com/biblioteca.sgiorgiopertiche

Lunedì      10:00 - 13:00
Martedì       15:30 - 18:00
Mercoledì    10:00 - 13:00

Lunedì       10:00 - 13:00 
Martedì       15:30 - 18:00 
Mercoledì    10:00 - 13:00

Un ringraziamento per la gentile concessione di alcune immagini a Vania Loreggian, Giancarlo Tomasello, Sandro Trevisanato, Asso-
ciazione Aperyshow Charity Event, Associazione Culturale Cimi.

▪ RAGIONERIA E TRIBUTI
▪ URBANISTICA, EDILIZIA PRIVATA E AMBIENTE
▪ LAVORI PUBBLICI E MANUTENZIONI
▪ SERVIZI ALLA PERSONA
▪ AFFARI GENERALI

▪ PROTOCOLLO
▪ DEMOGRAFICI
▪ CIMITERIALI 

Giovedì    chiuso
Venerdì    10:00 - 13:00
Sabato    su appuntamento

Giovedì    10:00 - 13:00
Venerdì    10:00 - 13:00
Sabato    09:00 - 12:00

Lunedì          chiuso
Martedì         14:30 - 18:30
Mercoledì     14:30 - 18:30

Giovedì     14:30 - 18:30
Venerdì       9:30 - 12:30
Sabato      chiuso

Orario Invernale 
(dal 01/11 al 31/3)
Sabato    9:00 - 12:00
 13:30 - 16:30

Orario Estivo 
(dal 01/04 al 31/10)
Martedì  9:00 - 12:00
Giovedì  9:00 - 12:00
Sabato  9:00 - 12:00 e 14:30 - 17.30

www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it

Centralino: 049.9374711
Pec: comune.sangiorgiodellepertiche.pd@pecveneto.it
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